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会長挨拶

石井（邦）君、杉山君、田中君、土屋君、中本君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、片野君、鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２３/３４　 　　　　６７．６５%　　　　２８/３４　　 　　　８２．３５%

２８/３３　　 　　　８２．３５%　　　　　　　　  　　　　　３７名

幹事報告

ロータリーソング  「奉仕の理想」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

幹事　岡　良森君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

千葉慎二君（三島西RC）

２月１４日　　服部光弥

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 皆さん今晩は、今年も早くも３ヶ月目に入りました、今年の

冬が暖かったせいか、桜の開花は早まることが予想されて

いる様ですが、日本のサクラは文化とも言えますね、今日

の卓話は、30周年準備委員会のメンバーによる経過報告

と、今後の予定が発表があると思いますが、各委員会のメ

ンバーには、ご足労では有りますがよろしくお願いします。

少し政治の話しになりますが、米朝の会談では、世界中が

注目していましたが、ある面では拍子ぬけした感があるの

は私だけではないでしょうか？

 さて恒例のアンチエイジング野菜の話をささていただき

たいと思います。今日の野菜の名前は、ルタバカとゆう、ア

ブラナ科の野菜です。別名、スウェーデンカブとも言いま

すが、このカブは煮ても焼いても、甘みが増して、シチュー

やポトフなんかには持ってこいです。ビタミンミネラルも豊

富に含まれて居ますので、やはりスーバフードと言えます

ね。 ①スマイルのお願い

ご存知の通り、例会では各会員より楽しかったこと、悲し

かったこと等をスマイルという形でご紹介いただいておりま

す。いただいたスマイルは周年行事の大きな原資となっ

ています。今年は30周年、皆様のスマイルをよろしくお願

いします。

②プログラム変更について

本日の卓話は中本君でしたが、諸事情により30周年記念

関連の卓話とさせていただきました。同様にこれから先、

本番に向けて突然の変更が想定されます。皆様の御理

解の程お願い申し上げます。

③本日例会終了後、理事役員会を開催します。

入会記念日



今日の料理

山路を登りながら

石井司人君：本日30周年のフォーラム、よろしくお願いし

ます。

山口辰哉君：澤田さん、兼子さん、せっかく用意していた

だいた卓話ですが30周年関係で時間をいただきます。申

し訳ありません。

篠木喜世君：知半アートプロジェクトがはじまりました。よろ

しければおいで下さい。メディアでも注目の催しです。

藤川智徳君：新しいテーブルメンバーになりました。スマイ

ルします！

加藤正幸君：パッケージプラザカトウでは3月5日～9日ま

で春のビッグセールがあります。ご利用ください。配達もし

ます。チラシをポケットに入れておきます。宜しくお願いし

ます。

旧Cテーブル：テーブル会を2月2２日に行いました。残金

をスマイルします。

スマイルボックス
開催日　平成３1年3月1日　金曜日　　　　　呉竹 

（出席義務者）    

理事（９名）　石井司人・山田定男・山口辰哉・鈴木真知

子・杉山順一・ 米山晴敏・大庭靖貴・服部光弥・岡良森 

役員（３名）　小島真・石井和郎・遠藤修弘  

３０周年記念事業実行委員長中村徹  

司会者　岡良森　書記記事録署名人　石井和郎 

議題    

1　会長挨拶・　・　・石井司人年度会長（1）  

ご苦労さまです。幹事の進行に従って諸議題を検討確認

してください    

2　プログラムについて・・幹事（2）  

５月１１日迄、会長、幹事、実行委員の判断のもとプログラ

ムの変更可　了承   

3　会員ＯＢの再入会係る手続きについて・・・幹事（3） 

理事会での承認で可とする   

4　30周年記年式典準備状況報告・・・準備委員長（5） 

例会での報告の通りです。又、疑問点はどんどん出して

下さい    

5　各委員長より予定等・・・（5～10）  

特記する事なし

第９回理事役員会報告　


